



## Reforma al Poder Judicial es un engaño, afirma Rubén Moreira



Rubén Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI, señaló que la Reforma Judicial aprobada por los diputados de Morena es como un “engaño”, aseguró que esto no mejorará el sistema de justicia, ni incrementará la cantidad de jueces para agilizar la resolución de casos.

Durante su programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, transmitido por Youtube, Moreira instó a los senadores a votar en contra de la iniciativa y defender a México, afirmando que la semana que está por comenzar será trascendental y los senadores del país tienen un gran trabajo por realizar.

El legislador hizo énfasis en que la reforma no contempla un aumento en el presupuesto para el sector judicial, “ni la creación de más juzgados, ni el fortalecimiento de las defensorías de oficio y fiscalías, además de no garantizar mayor seguridad. Señaló que esto pone en riesgo la impartición de justicia, la democracia y la independencia entre los Poderes de la Unión”.

Asimismo Moreira acotó que la reforma no resolverá los problemas de seguridad, y advirtió que sin más jueces, el sistema de justicia penal no podrá responder a la creciente criminalidad.

También afirmó que es falso que la ciudadanía elegirá directamente a jueces, magistrados o ministros, el diputado federal señaló que “los gobiernos afines impondrán una lista de candidatos afines a sus intereses, lo que, a su juicio, elimina la imparcialidad en la selección”.

El priista también rechazó que países como Bolivia o Estados Unidos sirvan como ejemplo para el modelo propuesto por la llamada cuarta transformación.

El legislador hizo un llamado a los estudiantes de derecho y a los jueces locales para que se movilicen y defiendan su profesión y el futuro de esta, asegurando que “los cambios constitucionales afectarán a los estados de la federación”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reforma-poder-judicial-morena-engano-ruben-moreira-pri-592245>